ASSEMBLÉE NATIONALE DU QUÉBEC

Christopher Skeete, MBA, Adm.A

Député de Sainte-Rose Ministre délégué à l'Économie Ministre responsable de la Lutte contre le racisme Ministre responsable de la région de Laval

Laval, le 09 octobre 2024

Monsieur/Madame,

Je vous écris en tant que ministre délégué à l'Économie, ministre responsable de la Lutte contre le racisme, ministre responsable de la région de Laval et député de Sainte-Rose, pour exprimer mon soutien indéfectible au Centre d'interprétation de l'eau (C.I.EAU). Ce musée scientifique, situé dans notre circonscription, joue un rôle crucial dans l'éducation du public sur l'importance de la protection de notre or bleu, l'eau.

Je suis conscient des difficultés financières que le C.I.EAU a rencontrées récemment. Cependant, je suis convaincu que l'organisation est sur la voie de la stabilité et du succès grâce au retour de Mme Denise Cloutier, ancienne directrice générale, qui a repris ses fonctions en tant que présidente du conseil d'administration après une absence de deux ans. Son leadership éprouvé et sa profonde connaissance de l'organisation sont des atouts inestimables pour le C.I.EAU.

Je tiens à rassurer tous les donateurs et partenaires commerciaux que le C.I.EAU bénéficie de mon soutien total. Je crois fermement que sous la direction de Mme Cloutier, le musée continuera à prospérer et à remplir sa mission essentielle de sensibilisation à la protection de l'eau. Votre soutien continu est crucial pour permettre au C.I.EAU de poursuivre ses activités et de contribuer à la préservation de notre environnement.

Je vous remercie de votre attention et de votre soutien indéfectible à cette cause vitale.

Cordialement,

Christopher Skeete

Député de Sainte-Rose

Ministre délégué à l'Économie

Ministre responsable de la Lutte contre le racisme

Ministre responsable de la région de Laval